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! ! ! !昨天，英国《镜
报》报道称，中超
上海申花俱乐部
向贝克汉姆开出
了周薪 !" 万 #$"

万英镑的天价邀
请他加盟，贝克汉
姆还能从球衣出
售中得到很大比
例的分成。
《镜报》提到，

上海申花老板之
前已经签下了 $%

岁的德罗巴和 $$

岁的阿内尔卡两
位巨星，同时该报
援引了一位贝克
汉姆密友对《星期
日人民报》的话：
“他已经征服了欧
洲和美国，现在他有机会
称霸中国和远东。这对他
是个重大的决定。贝克汉
姆想在职业生涯最后再来
一次挑战，去中国是个好
主意。他能把贝克汉姆的
品牌推向全世界。”
“贝克汉姆总是说他想

要更多挑战，他喜欢在中国
踢球这个主意。这不同于他
以前效力的地方，他这次想
在踢球的同时提升这个地
方的足球水平。”知情人同
时透露，如果小贝愿意来到
中超，场外的商业合同能让
他一年再赚 !&&&万英镑。

本报记者 厉苒苒

! ! ! !明年申花的球票
怎样定位？对球迷将有
哪些优惠？在新赛季开
始之前，这是很多申花
拥趸最关心的问题。昨
天，负责申花票务的
“体育之窗”公司在康
桥召开了一次媒体见
面会，就有关主场和球
票的相关热点做了一
些回应。

出席见面会的北
京“体育之窗”文化传
播有限公司副总裁刘
浩告诉记者，!&'$ 赛
季他们将会花更多的
精力来完善球迷观赛
体验和丰富主场氛围。
“最实际的改变就是在
申花主场球票的销售
渠道和年卡的形式上。
比如球迷可以通过办
理中国银行的中银虹
足通联名 ()卡，进行
年卡的优先购买并享
受独家折扣，购买到单
场性价比最高的抢手
球票。”刘浩表示，“同
时，明年虹口足球场一

些新的改造也会让申花球迷眼前一
亮，球迷的进出场路线、休息区氛围，
以及看台外的售卖点，都将会提供更
加便捷的服务。目前，一些改造已经在
进行，明年年初就能完成，我相信申花
球迷会有不一样的观赛体验。”

在票价方面，刘浩也透露，尽管目
前还不能确定最终票价，但肯定会根据
申花的实际情况做一些调整，而最大的
变化是有可能推出学生票，“虹口足球
场靠近杨浦区的大学城，有很多喜欢申
花的学生朋友来看球，我们会考虑到他
们的经济状况做一些特殊的安排。”

尽管此前一度传出，申花主场有
可能迁到外地，但从票务方面的布
置和安排来看，球队明年还是会留在
上海。 本报记者 关尹

球星荟萃
范志毅来了，李晓来了，刘军

来了，朱琪来了，虞伟亮来了，张玉
宁、曲圣卿等申花历史上的重量级
内援也来了……在一片场地上能
看到这么多昔日的申花“故人”，还
真是难得。

''月初，上海明星队在广州
举行的首届老甲 * 明星赛中夺
冠，回到上海后不久，申花队主动
约战，于是，便有了这场新老申花
间的联谊赛，既是为迎接即将到来
的元旦，也是为申花俱乐部成立
!&周年助兴。
对于这场特殊的比赛，申花老

球星们都表示出浓厚的兴趣。除了
身在国外的谢晖和正在执教幸运
星队无法脱身的张勇，能到的基本
到齐。在广州受伤的刘军和朱琪虽
然无法上场，还是赶来当“拉拉
队”，张玉宁、曲圣卿尽管自称是
“打酱油”的，最后也登场露了露
脸。“好多年没来康桥了，正好回家
看看。”虞伟亮的这句话，说出了所
有人的心声。
而在“新申花”那边，相当于一

次“新人见面会”———老帅沈祥福
冒着寒风，坐在场边当起了主教
练，刚刚加盟的徐亮则身披 "号球
衣踢满了全场，加上从恒大租借来
的后卫李建滨，两人都完成了在申

花比赛的“处子秀”。
负责申花票务的“体育之窗”

特意出资冠名，把比赛组织得有模
有样，并开出了 '&万元的总奖金。
上海体育局局长李毓毅，上海足协
秘书长隋国扬等领导，也赶赴康桥
兴致勃勃地看完了整场比赛，最后
还颁了奖。

风采依旧
离开赛场多年，除了身体稍有

发福，那些曾经驰骋绿茵场的一代
球星，并没有太大的变化。范志毅
高耸的肩膀还是那样熟悉，大嗓门
也一如既往地洪亮无比；正在南昌
筹备一支乙级队的李晓，趁着假期

赶来助阵，细腻的脚下技术和原地
摆脱技术，让小他 !&岁的后辈防
守起来也颇为吃力；虞伟亮在扑点
球时，判断依然精准，只可惜倒地
没有以前快……
人气最旺的，还是张玉宁。他

一进球场就被眼尖的球迷发现了。
“张玉宁，张玉宁！”刹那间，“玉面
杀手”的身边，就围了一堆人，又是
签名又是合影，忙着追星连比赛都
顾不上看。曾经的德比英雄，给申花
球迷留下的记忆显然太深。“张玉宁
还是那样帅！”不少女球迷拍到一张
合影后，才心满意足地离开。
凭借助教殷锡福的梅开二度，

“新申花”最终 !比 '小胜“老申
花”。不过，从场上形势来看，“老申
花”大部分时间都控制着局面，更
注重地面传接配合，控球率处于绝
对优势，“新申花”则更多是依靠个
人能力单打独斗。一些球迷评价
说：“还是老申花踢得更有上海足
球的味道，后卫都从不开大脚！”
被身边的人夸奖着“风采不减

当年”，昔日的著名快马李晓连连
说着“不行了”，“我们这些老申花，
脚下技术、配合意识都还在，但体
能和速度确实不比当年，岁月不饶
人啊。”范志毅则对输球有些不服
气，“论机会，我们比对手多得多，
至少也得是个平局吧。”
不过，比赛的胜负显然不是最

重要的。蓝魔、蓝宝的三四百名申
花球迷包车从市区赶到康桥，冒着
寒风为两队加油助威，把简陋的看
台变成了虹口主场一般，与众多球
星的亲密接触，也让他们不枉此
行。看到老申花明星们如此受追
捧，球队领队严衍杰不由得好一阵
感慨：“这些老的申花球星尽管退
役很多年，还是这样受欢迎。把他
们聚在一起，将来不仅仅是有商业
价值，更有精神层面的价值，所以
这些人一定要好好组织和利用起
来，今后类似的比赛会更多。”

本报记者 关尹

! ! ! !本报讯（记者 高兴）申花
俱乐部投资人朱骏今天上午坚
决否认了有关“申花有意贝克汉
姆”的报道，“根本没有的事”。

为何会有这样的传闻？“那
要问他们了。”这是朱骏的回答。
申花俱乐部已经确定的外援是
阿根廷中后卫斯基亚维，再加上

德罗巴与莫雷诺目前并没有与
申花解约，申花不可能再选第四
名亚洲以外的外援。申花俱乐部
元旦过后将远赴阿根廷集训。

记者随后向一位运作外援
的圈内人士问询此事，他表示
“这也是欧美足球经纪人的一种
运作模式。抛出一些假消息，吸
引一些关注，表明一种意愿。”至
于为何选申花，他笑着说“也许

是申花已经成功引进了德罗巴
与阿内尔卡吧”。

如果这是一种意愿，这至少
说明三点：一、小贝与洛杉矶银
河队的合约到期后，并没有马上
退役的意思，还想再发挥一些余
热；二、中超可能也是小贝愿意
来的一个地方；三、小贝下一个
可能签约的俱乐部应该是一座
极有商业价值的城市。

申花上午否认与贝克汉姆有过联系

朱骏：根本没有的事
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一场友谊赛成了一次新老申花大聚会

康桥相会 情真意浓
只是一次不

太正式的友谊赛，
却成了一次新老
申花人的大聚会。
昨天下午，康桥基
地上演的这场岁
末联谊，明星汇
聚，笑声阵阵。一
张张熟悉的面孔，
一声声深情的呼
唤，时空穿梭，岁
月交织，一下子把
人们的思绪拉回
到了十几年前。
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!相关链接"

! ! ! !关于中国足球的外援引进!

曾经最流行的一个段子是!好些

俱乐部敢花钱! 却又不识货!让

国外经纪人奔走相告"#此地钱

多!人傻!速来$ %

最近这一两年!中国足球确

实是钱多了$看看最近的几笔转

会!从吴曦到于汉超!稍有知名

度的国内球员! 转会费便号称两

千万甚至三千万$ 像李玮峰这样 !

年前的#标王%只值 !""万的历史!

早已成了#不堪回首%的老黄历$到

现在! 内援身价不上两千万人民

币!外援身价不到几百万美元!出

门都不好意思跟人打招呼$

问题是!他们是不是真值这

么多钱&一家本地的俱乐部高层

曾私下诉苦说!随便一个南美二

三流球员!也动辄开价上百万美

元!令人瞠目结舌$

中国足球有钱!好像地球人

都知道了$ 以至于但凡有名气

的!总要跟中国扯上点关系$ 算

算听到过的!之前有切尔西的兰

帕德!现在则是#万人迷%贝克汉

姆$ 据说!小贝光转会费就 #"""

万英镑!周薪 $!万英镑$迟暮之

年小贝拿的#养老金%!将超过 %

罗'梅西'鲁尼等诸多当打之年

的国际足坛一流巨星(

好在!申花辟谣了!没这个

打算$花这么大的代价请贝克汉

姆来!从足球层面来说!没什么

太大价值!除非来当#吉祥物%$

在这方面! 申花是有过前车

之鉴的$当初说引进阿内尔卡时!

曾经让人们欣喜若狂)))没想到

他真会来*到后来!阿内尔卡要走

时 ! 又再一次让人们连连叹

气)))没想到他这么没用$

上海球迷不是没见识过世界

大牌! 上海球迷也过了只图热闹

的阶段$请得来国际巨星!当然是

好事! 不过热闹过后能否留下更

多&一两个大牌换不来成绩!甚至

换不来持久的热闹! 下半赛季虹

口的凄凉就是最好的说明$

吃过亏了! 老板不会傻!球

迷也不会傻$往自家门上贴一对

门神!那是唬人用的!足球场上!

真刀真枪!不一定真管用$ 关尹

/012 钱多未必人傻

! #万人迷$离开银河队后的去向引发猜测

图 +,-

! 范志毅+左,在场上

风采不减当年

本报记者 张龙 摄


